
皆様、本⽇はお忙しい中、『アートパラ深川おしゃべりな芸術祭２０２３ご報告会』に
ご参加いただき、誠にありがとうございます。この場をお借りしまして、ご協⼒いただ
きましたパートナー企業様、地元のみなさま、アーティストの皆様に⼼より感謝、御礼
を申し上げます。 
 
私たちは本芸術祭を通して、障がいのあるアーティストたちの才能が社会に広く認めら
れ、共感を呼ぶことに、⼤きな喜びと前進を感じております。 
2023 年も、アーティストの⽅々と社会の架け橋となるべく、芸術祭を成功させること
ができました。特にご報告したいのは、アーティストの作品がプロダクトにも使われる
機会が広がったことです。多くのパートナー企業様よりお声がけをいただき、様々な形
でアーティストの作品が皆様の⽬に触れることが増えてきております。こうした前進は、
アートパラ深川とパートナー企業様、そして地域社会が⼀丸となって築き上げた成果で
あり、共創の⼒の証しです。皆様のご⽀援に今⼀度⼼より感謝申し上げます。 
 
しかし、私たちの活動は、⼀部の報道により影を落とされました。柿沢未途元衆議院議
員の公職選挙法違反に関連する報道です。 
柿沢⽒は、アートパラ深川の発起⼈のお⼀⼈であることは事実でございますが、報じら
れた買収⾏為および法違反について、私たちアートパラ深川は⼀切関与しておりません。
様々なメディアからの問い合わせがありましたが、全⾯的に捜査に協⼒させていただく
ことに徹し、あえて私たちからの公式なコメントや発信は控えさせていただきました。 
このような状況の中、パートナー企業の皆様、地元の皆様、そして何よりもアーティス
トの皆様には、⼤変なご⼼配をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。 
柿沢⽒につきましては、昨年の 11 ⽉ 6 ⽇付けで、⼀般社団法⼈アートパラ深川の顧問
をご退任されましたことをここでご報告申し上げます。 
 
2024 年、アートパラ深川おしゃべりな芸術祭は 5 年⽬を迎えます。 
障がいのあるアーティストたちの作品は、常に私たちに新たな刺激を与えてくれます。
私たちの活動が、少しでも多くの⼈々の⼼に触れ、アートの⼒で社会に明るい光をもた
らすことができたなら、これ以上の喜びはありません。 
私たちの⽬標は、この活動を 100 年続く芸術祭へと育て上げることです。この⽬標を達
成するためには、引き続き皆様のご⽀援とご協⼒が不可⽋です。 
アートパラ深川は、パートナー企業様、地元の皆様と⼿を取り合い、更なる⾶躍を遂げ
ていきたいと思います。 
今後とも、アートパラ深川への変わらぬご⽀援、ご協⼒を⼼からお願い申し上げます。
今⽇の報告が、皆様のご発展につながることを願っております。 
これからも皆様とともに良きご縁がつながり、アーティストの⽅々の素晴らしい作品が
多くの⽅々に広まるよう、ご⽀援いただきたくお願い申し上げます。 


